
Leçon 6 

Conjugaison : présent 

Rester يبقى 

Je reste à Paris. 

Tu restes à Marseille? 

Vous restez ici, d'accord ! 

Nous restons dans la maison. 

Ils restent dans la salle. 

S'appeller (v.) يدعى , يسمى 

Je m'appelle                       

Tu t'appelle                        

Il s'appelle                         

Elle s'appelle 

Vous vous appelez   

Comment vous appelez-vous? 

Exemples: 

1. Comment  tu t'applelle? (Ahmed) 

Je m'appelle Ahmed. 

2. Comment il s'appelle ? (Nicolas) 

Il s'appelle Nicolas.  

3. Comment  elle s'appelle? (Valérie) 

Elle s'appelle Valérie. 

4. Comment vous vous appelez?(Ali) 

Je m'appelle Ali. 


